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Del 4 al 7 de septiembre de 2014

  
      

TOMASITO.
ME SENTÍA COMO TOMATE FRITO

    
    -            

  
      RAFA MÉNDEZ

FOTO: www.madridteatro.net  
      Me llamo Rafael Tomás Méndez Ramos. También me llamo Tomás, pero de pequeño
como era un flipadillo y me encantaba todo lo americano, le ponía la h intercalada y quedaba
como Thómas: Rafael
Thómas Méndez Ramos
, hasta que, de repente, la señorita, en el colegio, muy pequeño, me decía
:"¡Tomasito!!!"
¿Tomasito? ¿No tenía otra nombre que Tomasito? Tomasito, me sentía como tomate frito.
Cuando pasa el tiempo me doy cuenta que llamarme 
Rafael Tomás Méndez Ramos
, es un orgullo, como tengo que decir que es un orgullo ser canario.  Todos somos canarios,
porque en Canarias  no sólo hay plátanos, y bastante grandes algunos, sino mucho talento, y
espero que en este "show" hecho con mucho amor, intenten verlo. Para muchos soy 
Rafa Méndez.
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Así comienza Los 7 de Rafa Méndez, un espectáculo calificado como Danza/Teatro.

      
    -  A Rafa Méndez - canario de nacimiento - ha sido conocido por los espectadores de
televisión por formar parte del exitosos programa Fama, a bailar del Canal
Cuatro (España). También trabajó en 
After Hours
. A Madrid llegó con 20 años. Se ha formado como bailarín en España, Italia, Londres y Los
Ángeles. Fue primer bailarín, presentador y coreógrafo en la RAI (Radio Televisión Italiana)
junto a Rafaella Carrá, Lorena Cuccarini, Ether Paisi, Fiorello, Matilde Brandi, Giogio Panriello,
Rebecka Brown y Paris Hilton. Ha protagonizado videos y tour musicales como bailarín con
artistas de fama mundial.
 

    

7 HISTORIA VITALES:
TE RECOLOCAN EL CEREBRO Y EL CORAZÓN

    

Los 7, son siete bailarines, canarios todos, que ofrecen sus coreografías y vidas personales. Se
trata de

    

7 historia vitales que te recolocan el cerebro y el corazón, que te tocan por dentro y por fuera.
Te toca porque habla de la vida y de la muerte, de la lucha y la supervivencia, de la capacidad
de superarse y de encontrar respuestas. Y lo mejor: lo hace sin artificios, sólo con música,
palabras y movimientos.
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      FOTO: www.madridteatro.net        Cristian Velasco, Erica Rodríguez, Kevin González, Cinthia Díaz, Juan Manzano, YurenaMolina yVerónica Hernández son los 7 bailarines que a través de sus danzas y sus historias , forman un "puzzle" que vistode lejos no es sino la vida misma del ser humano.     UN BUEN VINO MADURADO            

        

        FOTOS: www.madridteatro.net        La idea de este espectáculo tuvo un largo proceso de maduración.          -  Fue como un buen vino. Bueno para mí. Esto nace de Fama, a bailar (Canal Cuatro)Cuando hice Famapara darle un poco de rollo a los concursantes hacemos los 7 de la fama., Era como concursardentro de lo que yo iba a preparar. Yo tenía claro que esto lo quería llevar a teatro pero no tancomercial. Evidentemente tiene su punto comercial, pero  no de una forma tan de "Fama", con todos los respetos a Famay lo que me ha dado Fama. Aquí, con el paso de tiempo y con todos los problemas que he pasado, buenos y malos,desgraciadamente más malos, pues me ha salido de contarlo con seriedad, y tener 7 bailarinesmaravillosos que contaran también su propia vida, sin darme cuenta que contaban mi propiavida también. De ahí yo contaba la mía. Entonces lleva tiempo madurando, cinco años.     LOS 7 SON MI VIDA    Aunque se trata de historias personales - un tanto amargas - , en el fondo es la narración de lapropia vida de Rafa.          -  Son mi vida. Lo que cuentan es su vida, pero casualmente  es mi vida, entonces terminocontando, un poco, mi vida también. La última parte de Verónica (Verónica Hernández), quecuenta su vida,  me hace entrar en la historia de mi hermana que fallece por cáncer, hace dosaños, y la pierdes y todo se va a la mierda. Veníamos de sus terapias con toda la mierda que lemetían, porque era así, Ella veía que mi vida se había parado a nivel de profesión. Ella sufría ysin venir a cuento  me decía, "Rafa, los 7 tienes que hacer los 7", eso es lo que meimpulsó. Queda como muy guay, pero es la realidad. Por ella he hecho esto, y jamás penséque estaría aquí ahora y ha sido maravilloso. He visto la muerte como muy cerca, y me dicuenta de que no, porque estás en coma en una cama, y cuando uno pueda dar lo que pueda.Esto expresarlo como artista a todos los niveles. Ser yo, abrirme y disfrutar. Lo importante esser uno mismo,  como creo que se ve que soy.Por eso viene la conexión de esto que es hacer lo que uno quiere. Ser uno mismo.  Es unregalazo, y luego no hay piscinas, nadie se tira del techo. Son 7 bailarinesque se muestran en un caja italiana (Teatro a la italiana)que, para mí, es lo que significa el teatro y ya está.           
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      FOTO: www.madridteatro.net        ERA COMO UNA TERAPIA          

        FOTO: www.madridteatro.net          Uno de los problemas era encontrar  7 buenos bailarines, cuyas vidas fuesen lo que Rafabuscaba.          -  Tenía miedo porque lo hice en una localidad donde además es muy pequeña, pero tieneun teatro maravilloso como éste el Nuevo Apolo. Cultura me había dado un mes paraprepararlo. Convoco un "casting" viene 400 personas de todos lados, sobre todo canarios. Éste era un requisito: que la mayoría  fueran canarios. Yo pensaba que no los iba a encontrar. Era un pueblo perdido. Yo quería, por ejemplo, una gorda (Cinthia Díaz), y de repente todos los personajes iban apareciendo. Ahí me daba cuenta de que estaba eseser que perdí. Todo no era normal, y me quedé con un "casting" en un pueblo con 14 bailarinesdonde pude elegir 7. Claro, luego de ahí tenía que ver la historia de cada uno. Yo sabía las quequería. Ese fue el espectáculo real, sin ninguna luz, sin nada. De gente que sufre abusos, detodo...yo quería  parar todo eso. Fue muy intenso ese "casting". De lo mejorcito, pero no por loque se saca, sino porque después del "casting" todo el mundo me abrazaba... Era como unaterapia.  Sin quererlo se ha convertido todo en un gran "casting".   TEXTOS ESPONTÁNEOS    Aunque todo parte de la experiencia propia de cada uno, Juan Carlos Falcón aparece comoguionista.          -  El guión me ayuda, pues Juan Carlos es más literario que yo. Yo soy más de a pie.  Yoquería darle un punto más literario y como más romántico, y mejorar un poco mi vocabulario.Tampoco quería ser tan a la mano.  Yo con  JuanCarlos, aparte de la admiración, somos amigos. Cinco años atrás ya hablábamos de eso. Él ha estadoen toda la preparación. Ahora está en Los Ángeles preparando una cosa.  Pronto se tendránnoticias suyas.  Yo le mandaba todo, y él lo arreglaba para que quedase bien. La idea es mía ylo que yo hablo. Los textos son espontáneos. Mis partes son las que están un poco másredactadas. Lo que ellos cuenta de sus vidas lo cuentan como lo sienten en cada momento. Encada función no cambia mucho, se pueden emocionar más o menos. También hay quecontextualizarlo, pues cuentan cómo es tu vida ahora. Es algo más que simplemente decir estoo lo otro. Juan  Carlosme preparó a mí el texto para dar una entrada.           

      FOTO: www.madridteatro.net        En el aspecto coreográfico        -  las coreografías son de ellos. Salvo tres de conjunto, el principio, en medio, donde yotambién bailo, son creadas por mí. Sus piezas son individuales, supervisadas por mí. Les dejolibres, pero tengo que controlar el espacio escénico, que corre de mi parte.       LA MÚSICA COORDINACOREOGRAFÍA Y TRAGEDIA            
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        FOTO: www.madridteatro.net        Uno de los problemas que plantea esa concepción de unir coreografías y situacionesemocionales          -  la unión entre coreografía y la tragedia propia se coordina por la música. Pasamos de LuzCasal, que formaba parte de mi vida y de repente por ejemplo hay una chica que es lesbiana y quees bisexual y tiene que dejar a su   pareja. Luz Casalha sido para mí desde que tengo 9 años, lo más grande. El No te dejes machar, de Luz Casalera perfecto. Quiero decir, cada música iba a acorde. Prince,para mí, es ... Justamente mi padre fallece y mi hermana, La canción de Princela dedica a su padre. Era todo un poco como..., bueno, todo está conectado. Es muy fácil crear.Te sientas "haz lo que tú quieras" y dime lo que eres y hazme el baile como quieras. Es al avez fácil y no tan fácil.      SI SE VA UNO DE ELLOS,NO LO PUEDO SUSTITUIR    Tal autenticidad emocional y narrativa plantea un problema: la sustitución de uno de losbailarines, algo posible en un espectáculo de ficción.          -  Si se va uno de ellos, no lo puedo sustituir. Es muy complicado. Tengo cuatro personajesque decimos que no son imprescindibles, pero sí lo son. Los otros es más fácil, porque sonmás danza, y cuento yo su vida. El que yo tome la palabra en algunas historias, es porque notodos son brillantes a la hora  de expresarse con la palabra.             

      FOTO: www.madridteatro.net        RAFA, ¿UN DEMIURGO?            
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        FOTO: www.madridteatro.net        Rafa peina melena y barba a lo Jesucristo. Tal imagen y su comportamiento escénico con los7, que los introduce y los arropa da la sensación de que es un demiurgo, o bien que ellos fluyende su ser.           -  El pelo y la barba pueden dar esa sensación. Pero  sí, puede que sea cierto, ya que todosale de mí. Cada vez me siento más así. No sé si me mola o no . Soy un tío que me encantaescuchar a la gente, sus rollos, sus problemas pero para seguir y avanzar, y me siento cercanoa  ellos..., bueno, quiero decir: Estoy  aquí. Sí puede parecer lo, pero sin querer.       A VER LO QUE HACE ÉSTE    El espectáculo se ha estrenado en Tenerife (Canarias) y luego en todas las islas.           -  Ha tenido un éxito ya no sólo de aforo, sino de lo que esperan. Cuando me vienen a ver,es como "A ver lo que hace este" , porque evidentemente están condicionados por Fama.Luego ven que no es así. Ha sido un éxito. Después de los cuatro día en Madrid volvemos aCanarias a los mismos teatros. El 12 de septiembre el 24 y 25 en Las Palmas  y  elviernes 26  estamos en el Teatro Guimeráen Tenerife.  Repetimos y  hoy en día repetir es complicado.     DE WEST SIDE STORYAL NUEVO APOLO 2014    Llegar a Madrid no ha sido difícil          -  Al contrario, muy fácil. Yo tenía claro el venir al Nuevo Apolo porque tengo una granrelación de cuando llegué a Madrid con 20 años, hace 18 años ahora, porque fue la primeraobra que vi: West SideStory,  y teníaamigos en el "casting" y con el tiempo me dije: "yo cuando quiera hacer algo, lo quiero hacerallí". Casualmente conocí a Carlosde SummumMusic,y  le propuse la idea de traerlo. Le mandé el video, y lo compró sin ningún problema, aunque con mucho miedo, porque todo es complicado, pero le moló la idea, pues era apto para elteatro. Me ha dado todas las posibilidades.            

      KEVIN GONZÁLEZ / ERIKA RODRÍGUEZ /JUAN MANZANO/ VERÓNICA HERNÁNDEZ / RAFA MÉNDEZ / CRISTIAN VELASCO / YURENA MOLINA / CINTHIA DÍAZFOTO: www.madridteatronet        FUNCIÓN4 jueves: 20:30 h5 viernes: 20:30 h6 sábado: 21:30 h7 domingo: 19:00 h.    PRECIODe 22€ a 15€            

         FOTO: www.madridteatro.net        Título: Los 7 de Rafa MéndezIdea original: Rafa MéndezGuión: Juan Carlos FalcónFotografía: Alonso BravoAudiovisuales: Rene CañónAnimación 7: David ArnalsCoach bailarines: Francis PerazaAsistente bailarines: Gala RoblesJefe de Producción: Wicho TorresBailarines - intérpretes: Cristian Velasco (bailarín y actor) Erica Rodríguez (jazz, lírico y ritmoslatinos), Kevin González (estilos urbanos, house, waaking, voqur, sexy style, hip hop), CinthiaDíaz (bailarina- actriz), Juan Manzano (danza contemporánea, jazz, house urban, ltiano y afro),Yurena Molina (Freestyle, bailarina), Verónica Hernández (Salsa)Dirección artística: Rafa MéndezDuración: 90 minutosEstreno en Madrid: Teatro Nuevo Apolo, 4 - IX -2014             
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          Más información  Los 7 de Rafa Méndez. Danza-teatro. Crítica                      José Ramón Díaz SandeCopyright©diazsande  

                                    

  Teatro Nuevo ApoloPz. Tirso de Molina, 128012 – Madrid.Tf.: 91 369 06 37Metro: Tirso de Molina.Bus: 32, 26, 65, 6Miércoles: Día del EspectadorGrupos: Precios especiales.Telentradas: 902 400222www.elcorteingles.es                           
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